

# El Gobierno Argentino no Quiso Negociar con los Montoneros

**:: La Misma Organización Secuestró al Presidente de la Corte Suprema de la Provincia de Buenos Aires.— Piden la Libertad de un Militante**

(UPL, AFP y AP)

CORDOBA, Argentina, 28 de febrero.—Los guerrilleros peronistas de izquierda Montoneros, ultimaron esta noche al funcionario norteamericano John Patrick Egan después de que el gobierno no atendiera sus reclamos, informaron fuentes policiales.

Periodistas del matutino **La Voz del Interior** de esta ciudad pudieron ver los restos que dijeron eran de Egan, de 62 años, tendidos sobre el costado de una ruta, a 5 kilómetros del centro de esta ciudad.

Dijeron que estaba cubierto con una bandera de los Montoneros.

El diario recibió un llamado a las 22:30 locales, aproximadamente, dando cuenta del episodio. Luego sus periodistas comprobaron la existencia del acontecimiento.

Sólo horas antes el ministro de Relaciones Exteriores, Alberto Juan Vignes, había anunciado que "el gobierno argentino no negociará con los extremistas que tienen secuestrado al agente consular de los Estados Unidos en Córdoba John P. Egan".

El canciller formuló su anuncio a los periodistas tras mantener 2 reuniones con el embajador de Estados Unidos, Robert C. Hill y una breve conferencia con el ministro del Interior, Alberto Rocamora.

Centenares de policías rastrollaron hoy la serranía de Villa Allende para dar con el paradero del cónsul, secuestrado hace 2 días.

Esta misma noche un vocero militar negó que el Ejército tenga detenidos a los 6 montoneros cuya aparición en la TV exigía la organización a cambio de la vida de Egan.

La policía suministró hoy la identidad de 2 hombres y una mujer que participaron en el secuestro de Egan.

La mujer es joven y aparece con sus cabellos envueltos en un pañuelo, mientras que uno de los hombres tiene pelo largo y rostro alargado. El segundo tiene cabello peinado hacia atrás y usa bigote.

## OTRO SECUESTRO

Entre tanto fuerzas de seguridad buscan al presidente de la Corte Suprema de Justicia de la provincia de Buenos Aires —la más grande e importante del país— Hugo A. Anzoarregui quien fue secuestrado esta mañana por un grupo armado cuyos miembros también se identificaron como Montoneros, según informaron las autoridades.

Los secuestradores de Anzoarregui habrían exigido en canje por el magistrado la libertad de un militante montonero llamado Sergio Schneider, según dijeron fuentes policiales.

El juez fue interceptado cuando con su esposa se disponía a subir a un automóvil donde ya lo aguardaba su chofer frente a su domicilio en la localidad de Monte Grande, 28 kilómetros al sur de Buenos Aires.

## TRES POLICIAS MUERTOS

Asimismo, 3 policías fueron muertos a tiros por otro comando de Montoneros en pleno centro de la localidad de Lomas de Zamora, informó la policía. Un cuarto agente resultó herido de gravedad en el atentado.

Los policías recorrían el centro comercial de aquella populosa localidad, a unos 20 kilómetros al sudoeste de Buenos Aires, cuando su auto patrullero fue ametrallado por el grupo de guerrilleros desde una camioneta.

## EL EJERCITO SIGUE EN TUCUMAN

Por otro lado, el centro guerrillero argentino se desplazó a Córdoba, en tanto el ejército sigue más al norte, en Tucumán, su operativo represivo, dijo hoy Alberto Rocamora, ministro del Interior.

El jefe del ministerio político se convirtió en el primer alto funcionario que contradujo afirmaciones del gobernador de Córdoba, 800 kilómetros al norte de Buenos Aires, sobre la "erradicación de la guerrilla" en esa provincia.

Precisamente en Tucumán el grupo militar sufrió una nueva baja al morir un soldado a causa de la explosión de una bomba, según informó el comando de la Quinta Brigada de Infantería.

## DETENCION

Finalmente, Juan Martín Guevara fue detenido luego de un enfrentamiento armado con la policía, anunció el vespertino **La Razón** de Buenos Aires.

El hecho sucedió en la ciudad de Rosario, 380 kilómetros al noroeste de la capital federal cuando una patrulla policial intentaba aillanar una finca.

Guevara y una mujer de 25 años, Liliana Teresita Beguán descargaron sus armas contra los policías, pero fueron finalmente reducidos.

Según el periódico, los 2 detenidos confesaron pertenecer a la organización guerrillera Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP).